
Giulianova. M5S: siamo come un fiume in piena.
Il Movimento 5 Stelle è come un fiume in piena, un fiume fatto di
cittadini, di giovani , uomini e donne di ogni età. Quando passa riempie
piazze, raccoglie consensi, ascolta la rabbia e dà risposte.
A Giulianova il movimento è giovane. Per la prima volta partecipa alle
elezioni comunali, probabilmente commettendo qualche imprecisione,
qualche ingenuità, ma con la forza e la volontà di chi vuole lavorare
bene e soprattutto cambiare le cose. Da mesi il movimento è tra i
cittadini per capire, confrontarsi e lavorare con loro. Il programma è
nato così, lontano dai tavoli e dai confessionali delle botteghe
politiche.
Qualcuno ha cercato di screditarci dicendo di essere sulla scena da più
giorni di noi. L’esperienza, è vero, si guadagna col tempo, ma non
capiamo come ci si possa vantare di aver respirato l’aria dei vecchi
partiti, di essere stati tra i banchi accanto a coloro che sono sulla
scena politica da sempre!
La nostra esperienza la stiamo costruendo ogni giorno, studiando,
informandoci e cercando la vera via del cambiamento. Ne daremo prova
tangibile non appena ci sarà data l’opportunità di entrare in municipio.
Il mio mandato con i 5 Stelle non solo sarà il primo e l’unico, ma da
subito si presterà ad essere lo strumento per dar voce a tutto il
movimento, che non potrà far altro che crescere. Ne sono certa perché i
ragazzi, gli uomini e le donne del M5S di Giulianova hanno una gran
forza, una volontà di ferro e lavorare con loro è un’esperienza
esaltante e davvero molto formativa. Non siamo politici esperti e tanto
meno vogliamo esserlo o diventarlo oggi, quando questo termine ha
smarrito la radice greca di “polis” (città) e “politicos” (civile,
pubblico, cioè del cittadino). Non a caso sentiamo di essere la voce
vera dei giuliesi, il grido degli inascoltati che si fa sempre più
forte, dei deboli, degli arrabbiati, di coloro che sono stanchi, di
coloro che sono stati lasciati soli e dei delusi. Mi è stato rinfacciato
di essere stata incoerente per aver sposato, 5 anni fa, il programma
“verde” del centrosinistra e per averlo poi abbandonato.Fedifrago, in
realtà , è colui che la salvaguardia dell’interesse pubblico l’ ha messa
in atto solo a parole e mai con i fatti. Un grazie, da parte mia e da
tutta la società civile, va alle persone speciali del M5S che, caparbie,
si impegnano ogni giorno. Grazie anche a tutti quei cittadini che ci
vengono trovare, cercano di informarsi e che vogliono partecipare!
Stiamo arrivando..Anche a Giulianova come un fiume in piena!
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